

**RESPONDE DESDE SUIZA TRAS MÁS AUDIOS REVELADOS**

# Callaré sólo que me maten, afirma Alito

RITA MAGAÑA

**Continuaré señalando la falta de resultados de Morena y su intención de destruir la democracia, dice**

**E**l dirigente del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que continuará con sus señalamientos por la falta de resultados del gobierno de Morena y su intención de destruir la democracia.

Argumentó que “la única forma que me callen, es que me maten”, ya que continuará señalando la falta de resultados del gobierno de Morena y su intención de destruir la democracia.

“Soy gente de compromiso, de voluntad, amo mi país, ni me van a asustar, ni me voy a echar para atrás, voy a defender la democracia, porque creo en las instituciones y las libertades”, advirtió desde Ginebra, Suiza.

Indicó que después de participar en

una reunión de la Internacional Socialista (IS), junto con dirigentes de partidos de América Latina, Europa y Asia, para denunciar los ataques en su contra, así como con la Alta Comisionada de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas, Michelle Ba-chelet, regresará a México.

**LO INVESTIGAN**

El Instituto Nacional Electoral (INE) aseguró que investiga a través de la Unidad Técnica de Fiscalización (UTF) los diversos audios en los que presuntamente se encuentra implicado Moreno Cárdenas, por posibles conductas ilícitas en materia de fiscalización, relacionadas con supuestas aportaciones a campañas electorales. Las quejas fueron presentadas por Morena y Layda Sansores San Román. **(Con información de Patricia Ramírez)**

**El gobierno busca destruir a la coalición Va por México y, con ello, a la oposición, asegura el tricolor**



Volverá a México la próxima semana / FOTO: @ALITOMORENOC